

Jahresbericht Leichtathletik 2013

Das SVSE-LA-Jahr war wieder einmal ein eher ruhiges Jahr ohne Länderwettkampf und ohne USIC. Nachfolgend die Ereignisse des Jahres 2013.

Polysportiver LA-Kurs vom 09. – 11.05.2013 in Fiesch

Nach mehreren Jahren Leukerbad entschied ich mich in diesem Jahr den Kurs erstmals in Fiesch durchzuführen. 29 Personen trafen sich am Auffahrtsmittag im Sport und Ferienresort Fiesch. Die Aktivitätenliste war reich gefüllt mit Tennis, Squash und Unihockey spielen, Leichtathletiklektionen und Minigolf. Ein Besuch im Schwimmbad sowie ein Parcours im Klettergarten durften natürlich auch nicht fehlen. Da der Kurs gleichzeitig mit den Orientierungsläufern stattfand organisierte Beat natürlich wieder einen seiner traditionellen Dorf-OL's. Vom Jüngsten bis zum Ältesten war für Alle etwas dabei. Fiesch wir kommen im 2014 wieder.



6. SVSE Crossmeisterschaft vom 27.06.2013 in Dietikon

Bei herrlichen Wettkampfbedingungen fand anlässlich des Schweizer Firmenlaufs in Zürich die 6. SVSE Crossmeisterschaft statt. Total waren 24 Damen und 100 Männer am Start. Sonja Huclova siegte mit knapp einer Minute Vorsprung auf die Marathonläuferin Esther Bernhard und Eveline Rösli. Bei den Männern konnte Stefan Marti seinen Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigen. Dicht gefolgt von Dominik Füglistaler (Zürich war sein 4. Start in dieser Firmenlaufwoche) und Routinier Arnold Rüdüsüli. Die Ränge 4-10 waren nur gerade durch 50 Sekunden getrennt.



Bieler 100km Staffellauf vom 07.06.2013

Am traditionellen 100km-Lauf von Biel startete in diesem Jahr erstmals ein SVSE Team. Die 5 Teammitglieder absolvierten Teilstrecken zwischen 16.9 und 23.3 km. Bis km 75 dominierten die SVSE-ler das Rennen. Auf der 4 Teilstrecke lief der Einheimische David Bill ein fulminantes Rennen und konnte auf den rund 20 km aus einem 4 Minuten Rückstand einen 6 Minuten Vorsprung heraus laufen. Mit einem Rückstand von rund 8 Minuten und einem Vorsprung von 6 Minuten erreichte das SVSE-Team den sensationellen 2. Rang. Der Lauf war für alle Beteiligten ein besonderes Erlebnis. Eines ist klar, im 2014 wollen wir den Sieg.



Internationaler Strassenlauf vom 29.09.2013 von Bechovice nach Prag

Mit einem kleinen Team von 4 Läufern und 1 Läuferin folgte das SVSE-Team der Einladung unserer tschechischen Kollegen zum internationalen Strassenlauf von Bechovice nach Prag. Gewertet wurden in diesem Jahr erstmals 3 Männer und 1 Frau. Neben dem 3. Einzelrang bei den Frauen durch Valerie erreichte das SVSE-Team den sehr guten 3. Nationenrang. 2014 werden wir versuchen mit einem grösseren Team den Podestrang zu verteidigen.



Ich danke allen Athletinnen und Athleten für deren Engagement und freue mich auf ein spannendes 2014 mit Kurs, USIC Marathon, Länderwettkampf und Strassenlauf. .

Jürg Ritz
Leiter TK Leichtathletik